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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL – CMAS

415ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL – CMAS

Local: Casa dos Conselhos – Dourados/MS
Data: 13 de setembro de 2017

Aos treze de setembro de dois mil e dezessete teve início a Quadringentésima 
décima quinta Reunião extraordinária do Conselho Municipal de Assistência So-
cial – CMAS, sendo presidida pela Coordenadora da Casa dos Conselhos Ediana 
Mariza Bach.   Estiveram presentes os seguintes Conselheiros (as) na Titularidade 
e Suplência do CMAS:  Marcio Vitor Ferreira representante da Casa Criança Feliz; 
Zildo Maria de Souza representante da APAE; Oscar Augusto de Ataide Filho repre-
sentante da FUNED; Daniele Fiori da Costa Vieira Teles representante da SEMAS; 
Shirley Flores Zarpelon representante da SEMAS; Keli Cristina Pretti  Barbosa 
de Mattos representante da AGEHAB; Mônica Roberto Marin de Medeiros rep-
resentante do Lar Santa Rita; Giselle Ferreira da Silva representante da ADAS/Lar 
Ebenezer; Cristiane Bartz Kruger Gutierre representante da SEMS; Márcia Adriana 
Freire Medeiros Alves representante do NUCRESS; Sônia Virginia Ferreira Sou-
za representante da SEMED; Aili Costa Cézar da Silva representante da SEMED; 
Evinei Arce da Silva Oliveira representante do NUCRESS. Contamos também com 
a presença das representantes do Núcleo de Gestão Orçamentária e Financeira: 
Técnica Eliana Moreira de Morais e do Departamento de Gestão do SUAS: Técnica 
Graziela Gonçalves. Com a palavra, a Coordenadora da Casa dos Conselhos Ediana 
que inicia com boas vindas a todos (as) presentes, agradeceu a disponibilidade dos 
novos (as) Conselheiros (as), ressaltando a importância do Conselho para a Politica 
de Assistência Social no Municipio através de um trabalho realizado com respons-
abilidade e seguindo as normativas legais o que contribui para a correta execução 
da Politica no ambito governamental e da Sociedade Civil. Ediana informou que 
houve a mudança de Secretaria Executiva do CMAS onde Márcia Floriano estará 
substituindo a Adriana Cavalcante de Oliveira. Deu-se então o inicio com a 1ª PAU-
TA – ELEIÇÃO DA NOVA DIRETORIA (2017-2018). Ediana explicou que nesta 
primeira reunião dessa nova gestão de conselheiros (as) a mesma preside conforme 
Regimento Interno da Casa dos Conselhos, sendo necessário a escolha da nova di-
retoria do CMAS devido ao novo mandato conforme o decreto de Nomeação dos 
(as) mesmos (as), esta diretoria será composta de Presidente e Vice-Presidente e 
que de acordo com o Regimento Interno deste Conselho esta gestão a Presidência 
terá que ser de um (a) representante da Sociedade Civil e o Vice-Presidente um (a) 
representante Governamental e passou a palavra para os (as) Conselheiros (as) se 
apresentarem para que todos (as) tenham conhecimento da representatividade de 
cada um (a). Após a apresentação Ediana solicitou que os (as) conselheiros (as) se 
manifestassem sobre a eleição da Diretoria. A Conselheira Daniele colocou a opin-
ião de que, devido a atual situação politica do Brasil e um quadro de tentativa de 
desmonte do SUAS o CMAS será muito importante na busca por defesa e com uma 
pessoa que tem vasto conhecimento da politica e de atuação em Conselhos, e então 
apontou como para este cargo  não desmerecendo os demais, a Conselheira Môni-
ca representando Entidades Prestadoras de Serviços e Organizações de Assistên-
cia Social não Governamentais  devido ela ter essa experiência e conhecimento da 
Política. Houve manifestação favorável dos demais conselheiros (as) pela escolha. 
Mônica se manifestou colocando que realmente tem conhecimento da importância 
do CMAS para a política e também que já estudou batante e vem estudando sempre 

sobre a Política de Assistência Social sendo esta de grande importância e relevân-
cia para a Rede de Serviços Socioassistencial, aceitando a Presidência contando 
também com o apoio e compreenssão de todos (as) os (as) demais Conselheiros 
(as) a Secretária Executiva, a Coordenação da Casa dos Conselhos e a Gestão de 
Assistência Social. A Vice-Presidente também foi escolhida pela maioria dos (as) 
Conselheiros (as), sendo a Conselheira Daniele representante Governamental da 
Secretaria Municipal de Assistência Social sendos estas aprovadas por unanim-
idade. 2ª PAUTA-ELEIÇÃO DA COMISSÕES INTERNAS DO CMAS. Ediana 
informou que as Comissões podem ser escolhidas na próxima reunião devido a 
próxima pauta ter urgência e este Conselho poderá aproveitar a presença de mais 
Conselheiros (as) que não puderam participar desta reunião. Ediana agradece mais 
uma vez todos (as) Conselheiros (as) e a nova Diretoria e então passa a palavra 
para Presidente Mônica, esta consultou os (as) demais e todos (as) concordaram em 
deixar para a próxima reunião as escolhas de nomes para comporem as comissões. 
3ª PAUTA: ANÁLISE  DOS DEMONSTRATIVOS SINTÉTICOS ANUAIS DA 
EXECUÇÃO FÍSICO FINANCEIRA DO EXERCÍCIO DE 2016 REFERENTE 
AOS RECURSOS DO FUNDO NACIONAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL - FNAS 
DESTINADOS AOS SERVIÇOS/PROGRAMAS/PROJETOS E IGD SUAS  E DO 
IGD PBF – Dando  continuidade, a Presidente do CMAS Mônica passou a palavra 
para as técnicas da Secretaria Municipal de Assistência Social Graziela e Eliana que 
explanaram analiticamente os dados físicos e financeiros dos referidos Demonstra-
tivos. Após a explanação foram esclarecidas as dúvidas dos (as) Conselheiros (as), 
os (as) quais aprovaram por unanimidade os Demonstrativos Sintéticos Anuais da 
Execução Físico Financeira do exercício de 2016 referente aos recursos do Fundo 
Nacional de Assistência Social-FNAS e a reprogramação dos saldos dos recursos de 
2016 para 2017 nos seguintes valores: Serviços/Programas/Projetos e IGD SUAS: 
R$ 399.262,77 e IGD PBF: R$ 32.597,86. Na continuidade, Ediana informou aos 
Conselheiros que até então as reuniões aconteciam mensalmente nas últimas terças 
feiras no horário das oitos (8) horas e todos concordaram com a continiudade do 
dia/horário. Também houve a leitura de oficio de solicitação de reperesentantes do 
CMAS para compor a Comissão Municipal de Erradicação ao Trabalho Infântil em 
substituição as representantes anterior Franciely Dutra e Francine Jordão, onde fi-
cou definido a Conselheira Cristiane como titular e a Conselheira Giselle suplente. 
Ediana relata que convidou para a reunião Theodoro Huber, presidente do CMAS 
da gestão anterior,  pois o mesmo tem contribuído muito com o CMAS e com a reg-
ularização das Entidades. Com a palavra Theodoro parabenizou a nova diretoria e 
demais Conselheiros (as) informando sobre alguns pontos muito importantes do seu 
mandato, especialmente quanto ao reordenamento da entidades ligadas ao CMAS e 
produção do Regimento Interno do CMAS o qual todos os novatos devem estudá-lo 
como orientação nas ações correlatas ao Conselho. Theodoro também informou que 
o CMAS está concorrendo a um prêmio junto ao Conselho Nacional de Assistência 
Social - CNAS  e se for classificado a gestão atual terá que seguir algumas orien-
tações para enviar a Brasilia bem como comparecer para a premiação, ele se colocou 
a disposição para auxiliar no necessário para o andamento. Mõnica agradeceu a dis-
posição do Theodoro e lembrou que ele sempre tem contribuído muito com a Casa 
dos Conselhos enquanto Servidor da SEMAS deixando o convite para ele participar 
das reuniões como convidado sempre que quiser. Nada mais a tratar a Coordena-
dora da Casa dos Conselhos e a Presidente agradeceram a presença de todos (as) 
declarando encerrada a reunião e eu, Márcia Floriano, lavrei a ata que após lida e 
aprovada será assinada por todos (as) presentes.

Mônica Roberto Marin de Medeiros 
Márcia Floriano

OUTROS ATOS
ATA - CMAS

ATA nº 17/2017

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO INSTITU-
TO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 
DOURADOS EM 20/09/2017

                                    
Aos vinte dias do mês de setembro de dois mil e dezessete, às oito horas, na sala de 

reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Doura-
dos, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada reunião 
ordinária do Conselho Fiscal do PreviD, tendo como pauta estudo da portaria MPS 
519 de 24 de agosto de 2011 e suas alterações; estudo da resolução Banco Central 
do Brasil 3.922, de 25 de novembro de 2010. Estavam presentes os seguintes mem-
bros titulares do Conselho Fiscal: Eleandro Aparecido Miqueletti, representando o 
Sindicato da Guarda Municipal; Assunciona Ramona dos Santos, representando os 
Inativos; e Norato Marques de Oliveira, representando o Poder Executivo. Como 
suplentes com direito a voto estavam presentes: Rozilene Bertipaglia Gimenes 
Ferreira, representando o Poder Executivo; Débora de Andrade Maldonado, repre-
sentando o Sindicato Municipal dos Trabalhadores em Educação; e Luciana Moisés 
de Oliveira, representando o Poder Legislativo Municipal. Como suplente sem di-
reito a voto esteve presente os Conselheiro Albino João Zanolla, representando o 
Poder Executivo. Justificaram a ausência: Orlando Conceição Malheiros e Zilda 
Aparecida Rodrigues Ramires, por problemas de saúde e Jorcilei Lima, por não 
poder se ausentar do local de trabalho, A Conselheira Áurea Florencio da Silva e 
o Conselheiro Cezário de Figueiredo Neto, estão participando de Congresso repre-
sentando o Conselho Fiscal. Iniciada a reunião, O Presidente deste Conselho, senhor 
Eleandro Aparecido Miqueletti, ao cumprimentar os presentes, leu as justificativas 
dos ausentes, conforme o inciso III do art. 17 do Regimento Interno, sendo estas 

acatadas pelos presentes. Após, o Presidente iniciou a leitura da Portaria MPS 519 
de 24 de agosto de 2011 e suas alterações, tendo os Conselheiros acompanhado a 
leitura e verificado os enquadramentos do Instituto, sendo encontradas as seguintes 
divergências no sítio oficial do PreviD: As APR’s de junho, julho e agosto de 2017 
não estão no site – conforme a alínea b, Inciso VIII, Art. 3º da Portaria supracitada. 
O último DAIR publicado é o do 6º bimestre de 2016; os DAIR’s do ano de 2017 
não se encontram publicados –  conforme alínea c do inciso VIII, Art. 3º, da portaria 
supracitada. Os Relatórios dos investimentos de janeiro, fevereiro, abril, junho, jul-
ho e agosto de 2017, também estão ausentes, conforme Art. 3º, VIII, h. E as Atas do 
Comitê de Investimentos de junho em diante, conforme Art. 3º- A. Além destas, em 
análise ao portal do Instituto, constatou-se também as seguintes ausências: Quatro 
atas do Conselho Fiscal, sendo a última publicada, a ata número 11 de 14/06/2017. 
Os Balancetes, Comparativo das despesas e publicação de saldos financeiros, têm 
sua última data de publicação disponível a de abril de 2017, faltando maio, junho, 
julho e agosto deste ano. Os Conselheiros também constataram que o último DIPR 
disponível é o do 5º bimestre de 2016, estando ausentes os posteriores. A respeito 
destas Constatações, o Conselho Fiscal emitirá memorando notificando a Diretoria, 
para que esta atualize o Portal do Instituto. Também foi feita leitura da Resolução 
Banco Central do Brasil 3.922, de 25 de novembro de 2010, que dispõe sobre as 
aplicações dos recursos dos RPPS’s, com o intuito de melhor conhecimento das 
normativas de investimentos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, 
tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente ata, e que depois de lida e aprovada, 
vai assinada por todos os presentes.

Rozilene Bertipaglia G. Ferreira         Eleandro Aparecido Miqueletti      
Débora de Andrade Maldonado  Albino João Zanolla
Assunciona Ramona dos Santos  Norato Marques de Oliveira 
Luciana Moisés de Oliveira

David Fiorucci - MEI, torna Público que requereu do Instituto de Meio Ambiente 
de Dourados – IMAM de Dourados (MS), a licença Ambiental Simplificada (LAS), 
para atividade de Fabricação de produtos de padaria e confeitaria com produção 
própria, situado a rua Manoel Rasslem, 655 – Jardim Rasslem - Dourados (MS). 
Não foi determinado Estudo de Impacto Ambiental.

M. M. TECNOLOGIA & CAPACITAÇÃO LTDA - EPP, torna Público que re-
quereu do Instituto de Meio Ambiente de Dourados – IMAM de Dourados (MS), 
a Licença Simplificada (LS), para atividade de Desenvolvimento e Assistência a 
Programas de Computador, localizada na Rua/Av. Oliveira Marques, nº 3.582 - B 
– Bairro Jardim Paulista - no município de Dourados (MS). Não foi determinado 
Estudo de Impacto Ambiental.

VALDEMIR DA COSTA JACOMINI, torna Público que requereu do Instituto de 
Meio Ambiente de Dourados – IMAM de Dourados (MS), a Renovação de Licença 
de Instalação – (RLI), para atividade de CONSTRUÇÃO DE UM EDIFÍCIO, lo-
calizada na Rua/Av. Joaquim Alves Taveira, Lote 09, Quadra 06, s/nº – Bairro: Vila 
Tonani I - no município de Dourados (MS). Não foi determinado Estudo de Impacto 
Ambiental.

VALDEMIR DA COSTA JACOMINI E OUTROS, torna Público que requereu 
do Instituto de Meio Ambiente de Dourados – IMAM de Dourados (MS), a Licença 
Prévia – (LP), para atividade de CONSTRUÇÃO DE UM EDIFÍCIO, localizada na 
Rua/Av. Iguassu, nº 2.425– Bairro: Jardim Santa Ana - no município de Dourados 
(MS). Não foi determinado Estudo de Impacto Ambiental.

EDITAIS - LICENÇA AMBIENTAL

ATA - PREVID


